



学校だより

相見小学校だより

宝達志水町立相見小学校

令和6年2月9日(金)

No. 22

文責 清水ひとみ

めざす児童像 : 自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

中巻づくりに挑戦! ~地元のお米を使って~

小川の中田妹子さん・山崎洋さん、中村伸之助さんから、秋にご寄付いただいたお米で、1年生から4年生は、12月に「おにぎりづくり」をしました。そして、5年生は2日(金)に、6年生は7日(水)に、「中巻きづくり」に挑戦しました。「中巻きづくり」では、一本ずつ丁寧に巻き、出来上がるごとに笑顔が広がっていきました。6年生は昨年に続き2回目ということもあり、手際よくできました。手作りの楽しさ・感謝の心・地元への誇りを感じた時間でした。中田さん、山崎さん、中村さん、貴重なお米を本当にありがとうございました。



なわとび集会 ~挑戦する姿がいっぱい!~

12月から1月までの約2か月間、体育の時間だけでなく、長休みや昼休み等にも様々ななわとびの技の練習に取り組んできました。粘り強く練習するだけでなくお互いに見合ったり、縦割り班で高学年が低学年に教えたりもしてきました。



そして、練習の成果を発揮する場として「なわとび集会」を行いました。体育委員会が進行等を行いました。低学年は1月31日(水)、高学年は2月2日(金)に行いました。持久跳び(前両足跳び)や学年目標技では、縦割りA(赤)・B(白)班の2チームに分かれ、低学年・高学年の合計点を競いました。また、得点には関わらず、自分で選択した「チャレンジ技」にも挑戦しました。一人一人がそれぞれの目標に向かって、最後まであきらめずに一生懸命に取り組む姿がたくさん見られました。一生懸命取り組む姿に、児童の中から自然と拍手がおきました。新記録に喜ぶ姿もありました。成長した姿をたくさん見る事ができました。



1年



2年



3年



4年



5年



6年

学習塾「東大セミナー」の講師による 「深い学び講座」 ～ 3校の5・6年生が一緒に ～

押水地区3校の5・6年生約80人が集まり、国語、算数、社会など、複数の教科の力が試される課題に挑戦しました。ワークショップ形式の課題を通じて、考えを出し合い、学びを深めました。

- ・人は勉強しないと4日で忘れてしまうと分かったので、記憶として残るように、しっかり続けて勉強しようと思いました。【5年 松田 莉空】
- ・予習や復習をしたり、授業を受けたりするときの大切なことを学ぶことができました。これから中学校へ行っても教えていただいたことを忘れずに頑張っていきたいです。【6年 栗原 紗希】



給食調理員さんへの感謝の会 ～ 生活委員会 ～

給食委員会が企画・進行をし、「給食調理員さんへの感謝の会」が行われました。児童代表の4年折本 実優さんと坂本 亜樹さんが感謝の言葉を述べ、その後、全校児童による「感謝の言葉の寄せ書き」を送りました。自校炊飯ならではの心温まる会となりました。



いつもおいしい給食を作ってください、ありがとうございます。私はいつも給食の時間が楽しみです。100人以上の給食はとても大変だと思いますが、がんばってください。【6年 木下 佳音】

6年間おいしい給食を作ってください、ありがとうございました。給食を食べたら元気がでます。あと少しですが、よろしくをお願いします。【6年 山田 琉愛】



R5校長先生検定（3学期版）

3学期の1年生の課題は「カタカナで書く言葉あつめ」と「カタカナのさっと読み」です。この課題の定着が、読む楽しさ、読む力へとつながっていきます。他の学年の3学期の課題は以下の通りです。

- 〔2年課題〕主語・述語・修飾語
- 〔3年課題〕コンパスの使い方・長方形の定義
- 〔4年課題〕モーターのしくみ
- 〔5年課題〕図形の特徴・面積
- 〔6年課題〕歴史人物

全員合格目指して、
頑張っています！



令和5年度 石川県読書感想画コンクール

羽咋郡代表作品として、相見小の3名の子ども達が描いた読書感想画が県の審査会に出品され、その結果が先日届きました。「頑張り」が伝わったのですね。

【優良賞】 おめでとうございます！
 <低学年の部> 1年 長谷川 湊士
 <高学年の部> 5年 倉下 陽向

